



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 37

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 25 de marzo de 2025

UCE ENTREGÓ CERTIFICADOS A “JUECES DOCENTES” POR SU APOORTE EN JORNADAS ESTUDIANTILES

Autoridades de la Universidad Central del Ecuador y la Facultad de Jurisprudencia reconocieron el aporte de 32 jueces quienes participaron como expositores en las Jornadas Estudiantiles “Las Etapas del Proceso Penal”, periodo 2024 y 2025.

La entrega de certificados a los “Jueces Docentes” por su aporte en la formación de nuestros estudiantes de la Carrera de Derecho fortalece la alianza entre la academia y funcionarios del sistema judicial para promover, a través de la educación, una justicia más eficiente y accesible para la ciudadanía.

Solimar Herrera, Decana de la Facultad de Jurisprudencia, destacó que el acuerdo de capacitar a estudiantes desde el componente de justicia como valor en la formación profesional es parte de la alianza entre la UCE y el Consejo de la Judicatura. El rector Patricio Espinosa relevó el trabajo de las autoridades de la Facultad por consolidar lazos de cooperación que permiten elevar el nivel formativo de las y los futuros profesionales y contribuir a una sociedad más justa y equitativa.

Diana Fernández, presidenta de los Jueces Magistrados de Pichincha reafirmó el compromiso de funcionarios del sistema judicial con la sociedad materializado en compartir conocimientos con las y los profesionales del área jurídica, fomentar la capacitación continua y ofrecer respuestas justas a la población.

Fernández, en representación de los Jueces Magistrados de Pichincha entregó un reconocimiento a los titulares de la UCE, rector Patricio Espinosa y Vicerrectora Académica y de Posgrado, Julieta Logroño.

(P.M.).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec